



Externat : détail bande vitrée dégagement (Hervé Péron et Alexandre Weisbein, architectes, 1964). Afin d'apporter un peu plus de lumière dans les dégagements centraux, des bandes vitrées, en "Verondulit", sont posées en imposte des cloisons entre les salles de classes et le couloir.

Référence du document reproduit :

- **CET-Lycée classique et moderne-Carhaix. Plans du gymnase, de l'externat et des ateliers**

Archives départementales du Finistère : 107W51. Péron [h.] et Weisbein [A.], *CET-Lycée classique et moderne-Carhaix. Plans du gymnase, de l'externat et des ateliers*, 1964.

Archives départementales du Finistère : 107W51

IVR53_20222905122A0

Auteur du document reproduit : Hervé Péron, Alexandre Weisbein

Date de prise de vue : 2022

(c) Archives départementales du Finistère

reproduction soumise à autorisation du titulaire des droits d'exploitation